
 

 

                                    ２０１３－４－２３ 

わくわくネットで見学に行きました 地下鉄で天満で降り府庁まで歩きました。府庁は新聞などで古く

なって建て替えが必要だとか 新聞に載った事があります。府庁に到着しました 

 どっしりと重厚さがあります 

 府庁は大正 15年に 

             出来たそうです。石は紫雲石が 

 使われているそうです 

 雨が降ると紫に変わると 

 言われたそうです 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議会場へ案内され 中を見ますと、とても落ち着きのある議会場です。議員の名前が立っています 

建物がしっかりしていて重厚さが漂っていました 

 

 府庁の中に正丁の間があります 

 今日は見学が出来ませんでした 

 

 別室で防災についての話を聴きました 

 

 

昼食は府会議員会館で頂きました 

 

 

昼食後府警見学です。交番が世界に先駆けて日本に出来ました 

警察の苦労されている話を聞きました 

 

 

 白バイは８００キロあるそうです 

 皆で記念撮影をしました 


